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Was kostet der neue Hafen
tatsächlich?
SSW-Fraktion fragt nach Kosten und Folgekosten des geplanten Umzugs an
den Westhafen

Der Umzug des Wirtschaftshafens steht unmittelbar bevor. „Das ist
zumindest der Eindruck, den die Verwaltung auf unsere Nachfragen immer
wieder  vermitteln möchte. Ich habe da aber meine Zweifel. Darum stellt die
SSW-Fraktion zwei Anfragen im Finanzausschuss“, sagt SSW-
Fraktionsvorsitzende Susanne Schäfer-Quäck. „Zum einen möchten wir
wissen, inwieweit Mittel von außen in das Projekt fließen. Sind die
Fördermittel überhaupt schon nutzbar, oder werden die Anträge noch in Kiel
geprüft? Auch die Kosten für die Ertüchtigung des Hafen-West mit der
Einrichtung einer Zuwegung, dem Bau von Lagerhallen und der Erhöhung der
Kaikante haben wir erfragt. Ich befürchte, dass der Teufel im Detail liegt.
Darum möchte ich auch gerne von der Stadt wissen, welche Grundstücke für
die Umsetzung des Rahmenplans Hafen-Ost noch erworben werden müssen
und was das kosten wird.“
Beide Anfragen (AF-14/2022, AF-15/2022) liegen im Ratsinformationssystem
vor.
 


